
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 1065/2022                                 Guaíba, 17 de outubro de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  217/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  639/2022  apresentado pelo Vereador

Manoel Eletricista – PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Qual é a carência de vagas em creches do município, para

atender a demanda de crianças de zero a três anos de idade?

1.Quais providências estão sendo tomadas frente à grande demanda 

de crianças de zero a três anos para ingressar na Educação Infantil?

2.Há previsão para a abertura de mais escolas de educação infantil em

nosso município?

3.Qual a quantidade atual de orientadores educacionais, que estão 

trabalhando em cada uma das EMEI’s? Favor relacionar a escola e 

número de profissionais, exemplo: EMEI Três Patinhos conta com 02 

educadores.
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Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, informar o que segue a baixo:

1)A carência de vagas em creches, em nosso município de Guaíba (0

a  3  anos)  no  dia  de  hoje,  é  de  263(duzentos  e  sessenta  e  três)

suplentes em lista de espera. No início do ano letivo 2021, a lista de

espera  que  aguardavam  uma  vaga  em  creche  era  de,

aproximadamente, 600(seiscentas) crianças.

2)As providências adotadas desde o início da gestão são:
•reorganização dos espaços físicos dentre das EMEIs que estão em 

funcionamento;

investimentos  em obras  novas  -  construção de  escolas  Proinfâncias.

Ano  passado, foi inaugurada a EMEI Waina Alecanstro Barbosa. A

próxima Proinfância a ser inaugurada será no bairro COHAB, seguida

da EMEI no bairro Noli;

•processo  de  credenciamento  das  escolas  privadas.  A  atual  gestão

mobilizou-se e abriu  oportunidade para  que as  escolas  da rede privadas

possam realizar  o seu credenciamento,  para oferecer vaga em creche,  às

custas  do  Município  de  Guaíba.  Atualmente,  constam  03(três)  escolas

credenciadas. Contudo, à medida que há interesse, por parte das escolas

privadas,  é  possível  formalizar  requerimento  e  anexar  documentos,  para

habilitar a escola a credenciar-se.
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3)  Sim,  há  previsão  de  abertura  de  mais  uma  escola  de  educação

infantil, no bairro COHAB, para o próximo mês de outubro/2022. 

4) Em cada unidade de ensino de Educação Infantil, neste Município de 
Guaíba, existe 01(uma) orientadora educacional. Contando com a 
costumeira atenção e colaboração. Ficamos à disposição para 
qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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